



## Der Chiemsee am Morgen und am Abend

### Beitrag

Immer wieder faszinierend sind die Farben, in denen sich der Chiemsee – gerne auch als das Bayerische Meer bezeichnet – am frühen morgen und am späten abend zeigt. See, Schifffahrt, Inseln und Wolken bilden immer wieder neue Kompositionen, die aktuell für die Samerberger Nachrichten Axel Löffler festgehalten hat.

Fotos: Axel Löffler – Chiemsee-Schifffahrt



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Allgemein